

09.05.2022

Kinder- und Jugend-Kunstwettbewerb zum Thema „Nachhaltigkeit“

Die KlimaWerkstatt der Stadt Ingelheim hat gemeinsam mit dem Mitveranstalter der Nachhaltigkeitswoche, der Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH einen Kunstwettbewerb ausgerufen. Der Wettbewerb untergliedert sich dabei in zwei Bereiche: zum einen für Grundschulkin-der zum anderen für Jugendliche.

Kinder der Grundschulen sind dabei aufgerufen, eine in ihren Vorstellungen nachhaltige Welt zu malen. Ob Fahrräder oder Tierschutz, Flora und Fauna – alles ist erlaubt und der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Für alle Älteren gilt es sich an den Themen Umwelt, Nachhaltig-keit, Klima oder Mobilität zu orientieren. Ziel soll sein, eine eigene nachhaltige Welt – auf Pa-pier oder digital – zu gestalten.

Die Kunstwerke können bis zum 13. Mai bei der IKuM GmbH, in der KING oder per Mail (info@i-kum-ingelheim.de) abgegeben werden. Alle Werke werden auf der Nachhaltigkeitsmesse vom 20. bis 22. Mai ausgestellt und die beeindruckendsten werden prämiert.

Vom 16. bis 22. Mai 2022 findet die Woche der Nachhaltigkeit in Ingelheim statt. In dieser Wo-che können sich Bürgerinnen und Bürger, kommunale Einrichtungen, aber auch Unternehmen in Workshops, Filmabenden oder bei öffentlichen Projekten intensiv über das Thema informieren und sich selbst inspirieren zu lassen.

Pressekontakt

Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH
Fridtjof-Nansen-Platz 5
55218 Ingelheim am Rhein

Charlotte Erff
Stellv. Leiterin Marketing und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 06132 710 009-160
charlotte.erff@ikum-ingelheim.de

Veranstalter



Sponsoren

